
Superficie 245 m²

Référence V2860

Prix 2 300 000 €

St-Saturnin-lès-Apt
Maison à vendre (84490)
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Nichée  aux  abords  du  village  de  St-Saturnin-lès-Apt,  cette  propriété  jouit  d'une

grande  quiétude  au  sein  d'un  cadre  rural.  Dominant  la  vallée  et  surplombant  le

Luberon,  elle  offre  un  panorama  de  vues  spectaculaires.  Le  rez-de-chaussée

comprend  :  spacieuse  cuisine  ;  chaleureux  salon  avec  une  belle  cheminée  ;

chambre  double  avec  salle  de  bains  attenante  ;  grande  buanderie  avec  placards

intégrés  Létage  est  composé  de  :  trois  spacieuses  et  lumineuses  chambres

doubles avec chacune une salle  de bains  attenante.  L'étage inférieur  comprend :

salle de billard ; grande cave à vin ; local technique ; ...

This  beautiful  property  is  located  in  a  dominant  position  overlooking  the  Luberon

valley,  just  a  short  distance  from  the  lively  village  of  Saint-Saturnin-lès-Apt.  The

property enjoys a wonderfully peaceful setting and is encompassed by a manicured

landscaped  garden.  Enriched  with  timeless  Provençal  character,  the  interior

incorporates  contemporary  amenities  of  a  high  standard.  The  ground  floor

comprises: large well-equipped kitchen with adjoining dining area; cosy sitting room

with a handsome stone fireplace; master bedroom with an en-suite bathroom; large

utility room with built-in ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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